

# NEWSPAPER

## Sampaikan Pesan Kamtibmas Oleh Bripka Diky Bhabinkamtibmas Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.NEWSPAPER.CO.ID](http://SUKABUMI.NEWSPAPER.CO.ID)

Dec 13, 2023 - 14:43



*Sampaikan Pesan Kamtibmas Oleh Bripka Diky Bhabinkamtibmas Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi*

*Sukabumi, 13 Desember 2023 - Kepolisian Sektor Palabuhanratu terus mengukuhkan keterlibatan dan sinergitasnya dengan warga Desa Pasirsuren*

melalui kegiatan Sambang Door to Door. Pada Rabu (13/12/2023), Bhabin Pasirsuren Bripka Diky Dz memimpin kegiatan tersebut di Kp.Cikawini DS.Pasirsuren, Kecamatan Palabuhanratu, Kabupaten Sukabumi.

Dalam sambang Door to Door kali ini, Bhabin Pasirsuren tidak hanya menyapa warga, namun juga menyampaikan berbagai program dan himbauan yang bertujuan untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Kegiatan ini merupakan bentuk nyata dari upaya Polri untuk tetap dekat dengan masyarakat.

Dalam laporannya kepada Bapak Kapolres Sukabumi, AKP Roni Haryanto, Bripka Diky Dz menyampaikan bahwa kunjungan tersebut dilakukan dengan maksud menjaga sinergitas Polri dengan warga Desa Pasirsuren. Beberapa hal yang disampaikan kepada warga antara lain adalah program Kapolres Sukabumi yang dikenal dengan "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien).

Selain itu, Bhabin Pasirsuren juga memberikan himbauan terkait kamtibmas, seperti memberi informasi kepada pihak kepolisian jika terjadi tindak pidana atau kriminal di wilayah mereka. Himbauan lainnya mencakup peningkatan keamanan dengan menggiatkan ronda malam, taat terhadap peraturan lalu lintas, dan menjaga keamanan menjelang Pemilu 2024.

Dalam konteks Pemilu 2024, warga Desa Pasirsuren diingatkan untuk menciptakan pemilu yang damai dan aman, meskipun memiliki pilihan politik yang berbeda. Selain itu, Bhabin Pasirsuren juga memberikan peringatan agar warga lebih hati-hati dan teliti terhadap tawaran pekerjaan dari luar kota atau luar negeri, guna mengantisipasi tindak pidana perdagangan orang (TPPO).